

Sobrecogedor encuentro entre la Verónica y el Nazareno

26/03/2024



Numerosas personas acudieron a ver este emotivo acto | Nando Verdú.

Los corazones de cientos de personas se encogieron anoche gracias a uno de los momentos más esperados y especiales de la Semana Santa, el Encuentro entre la Mujer Verónica y Jesús Nazareno. El acto se celebró por segunda vez a las puertas de la Plaza Mayor en un ambiente cargado de emoción contenida y un silencio respetuoso.

Una vez más se recreó el encuentro entre el Nazareno y la Santa Mujer Verónica. El pañuelo volvió a abrirse mostrando el rostro de Jesús impreso. Seguidamente los presentes recibieron la bendición de Cristo en su camino

hacia la crucifixión.

Antes de este sobrecogedor momento, **Charo Sánchez y Nuria Guill** interpretaron sendas saetas, que fueron muy aplaudidas por el público.

El intenso frío registrado durante toda la tarde dio una tregua para que la población pudiese disfrutar de este acto. El acto tuvo de nuevo muy buena acogida en este nuevo emplazamiento.



La Fallera Mayor de Elda, Sonia Esteve, acompañó a la Verónica | Nando Verdú.

Previamente y tras la lectura del evangelio, la Verónica partió a las 20:30 horas desde su iglesia, San José Obrero, acompañada por numerosos fieles y falleras encabezadas por la de Elda, Sonia Esteve, así como de miembros tanto de su cofradía como de la Soledad. Lo mismo ocurrió a las 21:45 horas en la iglesia de la Inmaculada, con la emoción a flor de piel de los costaleros del Nazareno, que se prepararon tras el rezo del evangelio y sacaron la imagen para buscar su encuentro con la Verónica.

Tras la representación del acto, la Verónica partió hacia Santa Ana y el Nazareno volvió a su sede en Donoso Cortés, 32, donde esperarán hasta el Viernes Santo para participar en la Procesión General.

Miércoles Santo, 27 de marzo

La Procesión-Traslado de la Piedad y el Perdón así como San Juan y las Tres Marías camino del Santo Sepulcro desde la parroquia de la Inmaculada hasta Santa Ana será a las 21 horas.



Los fieles acompañaron ambas imágenes durante su recorrido | Nando Verdú.



